

Columna

Ariel Muñoz
Consejero Regional
Pdte. Comisión
Salud del Core



Salud en Los Ríos

En la región de Los Ríos, la salud de nuestros habitantes es una prioridad. Como presidente de la Comisión de Salud del Consejo Regional, me siento llamado a reflexionar sobre la situación actual.

Hoy enfrentamos desafíos importantes, especialmente en lo que respecta a las listas de espera en nuestros hospitales. Entendemos que es necesario actuar con urgencia para acortarlas y garantizar un acceso equitativo a la atención médica. El año 2022, tuvimos un exitoso trabajo con la Fundación Acrux, con quienes logramos atender una importante lista de espera en atención de especialidades médicas, sin embargo, ese programa no logró tener continuidad a raíz de la circular 20 del Ministerio de Hacienda, que restringió las transferencias a organismos privados.

Desde el Gobierno Regional, estamos comprometidos en iniciar un proceso para enfrentar esta problemática, es así que logramos levantar un nuevo programa de atención de listas de espera con el Servicio de Salud, quien ha sido un aliado estratégico en esta causa. Además, hemos realizado inversiones significativas, como la compra de equipos médicos avanzados, incluyendo un angiógrafo de última tecnología que ya está en funcionamiento en nuestro Hospital Regional. Estas acciones son solo el comienzo de un compromiso más amplio para mejorar la infraestructura y los recursos de salud en nuestra región.

Si bien hemos logrado avances, somos conscientes de que aún queda mucho por hacer. Recientemente, aprobamos casi \$1.000 millones para un inédito Programa de Salud Intercultural, que esperamos comenzar a ejecutar en los próximos meses. Nuestra meta es llegar a buenos acuerdos y asegurar que los recursos destinados a este tipo de iniciativas, pero especialmente a acortar las listas de espera sean utilizados de manera eficiente y efectiva.

Desde el Core reafirmamos nuestro compromiso con la salud de todos los habitantes de Los Ríos. Continuaremos trabajando con la misma dedicación y disposición para que nuestra región avance hacia un sistema de salud más justo y eficiente.